

Sechs weiße Schwäne tot

Bellinghoven. — Ein Schwanenpaar und vier Junge waren der Stolz der Ortsgemeinschaft von Bellinghoven, auf deren Dorfteich die Tiere zu Hause waren. Am Samstagabend wurden alle sechs Schwäne auf einen Streich getötet. Ein Personewagen überfuhr sie, als sie „im Gänsemarsch“ von einer Wiese heimkehrten. Der Autofahrer erklärte, er sei von einem ihm entgegenkommenden Omnibus geblendet worden und habe die Tiere nicht gesehen. Uebriggeblieben ist nur ein einziger Schwan, der krank ist und den Dorfteich nicht verlassen hatte.